



Nouveau Parti Anticapitaliste LOIRET

COMITÉ D'ORLÉANS

*Mel : npa45@sfr.fr / Site : npa45.org
Instagram : npa.orleans / Facebook : NPA Orléans 45*



Communiqué du NPA 45

Le NPA 45 apporte son soutien aux personnes musulmanes de Saint-Jean-de-Braye, après l'envoi d'un courrier de menace islamophobe contre la mosquée de la ville.

Cet acte immonde a été rendu possible par des années de matraquage raciste et islamophobe, relayé depuis les hautes sphères de l'Etat, par un gouvernement qui multiplie les attaques contre les personnes musulmanes depuis des années (dissolution du CCIF, loi séparatisme, polémiques sur l'abaya, etc.)

Cet acte illustre la libération de la parole islamophobe, raciste, et antisémite à l'œuvre en France et dans les pays occidentaux. Il accompagne la montée en puissance de l'extrême-droite, de plus en plus intégrée à « l'arc républicain », comme lors de la marche du 12 novembre.

Nous n'oublions pas que dans le Loiret, nous avons deux députés RN et qu'un troisième a failli être élu à quelques voix près. Des groupuscules d'extrême-droite s'agitent dans l'agglomération d'Orléans comme dans le reste de la région. Un policier municipal d'Orléans a été épingle avec un tatouage nazi sur le bras, et n'a reçu en guise de sanction qu'une petite tape sur la main de la part de la mairie !

Alors que l'extrême-droite se rapproche de plus en plus du pouvoir, il y a urgence à construire un mouvement massif contre l'islamophobie, contre l'antisémitisme, contre tous les racismes et toutes les oppressions (sexisme, lgbti-phobies, validisme, etc.) ; une mobilisation pour la solidarité, la justice sociale, l'égalité des droits, pour un monde sans exploitation ni oppression. Il y a urgence au combat unitaire.

Orléans, le 19 mars 2024